



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

258 m²

Réf. 06736

1 995 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux – chartrons – appartement d'exception – ascenseur – terrasses – piscine – double garage au cœur du très recherché et confidentiel quartier des chartrons, symbole de l'élégance bordelaise et d'un art de vivre raffiné, bordeaux sotheby's international realty vous présente un appartement d'exception de 258 m², véritable réalisation contemporaine au sein d'un immeuble neuf à l'architecture audacieuse et remarquable. Dès l'entrée, l'atmosphère impose son caractère : volumes généreux, lignes épurées et matériaux nobles composent un ensemble harmonieux où la lumière occupe une place ...

Bordeaux – chartrons – magnificent apartment – elevator – terrace – swimming pool – double garage in the heart of the highly sought-after and discreet chartrons district, renowned for its understated elegance and distinctive art de vivre, bordeaux sotheby's international realty is proud to present this exceptional 258 sqm apartment, a true contemporary masterpiece located within a remarkable newly built residence distinguished by its striking architectural design. From the moment you enter, the tone is immediately set: clean architectural lines, noble materials, generous volumes, and abundant ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

